

24.02.14

## MIONS Des Miolands projettent leur court-métrage « La quête des Lumières »

Le projet cinématographique de jeunes miolands avait été initié au printemps dernier dans le cadre du soutien à la création d'actions culturelles et artistiques assuré par la Mission insertion culture de Lyon, et subventionné par le dispositif Eurêka de la Région Rhône-Alpes. Jeudi était le point d'orgue avec la projection du court-métrage de fiction intitulé « La quête des Lumières », réalisé par de jeunes miolands. Parmi le public, les familles, les amis, et aussi des représentants des nombreux partenaires, MLRSE <sup>(1)</sup>, ADSEA69 <sup>(2)</sup>, le dispositif régional « Passeurs d'images », Institut Lumière, ALM Mode & Créations et Musique qui ont accompagné les jeunes.

### Un tournage à Mions

Les visites de l'Opéra de Lyon, du musée de la Miniature, de l'Institut Lumière, des traboules avec le musée Gadagne et la participation aux préparatifs du Festival Lumière dans le cadre d'un « chantier jeunes » avaient nourri et inspiré le groupe



■ La visite des traboules, avec le musée Gadagne, a été un des supports du projet. Photo Monique Tabayse

qui a œuvré à l'écriture du scénario, l'élaboration des personnages, le repérage des espaces de tournage, le choix des costumes, la réalisation du maquillage etc. Le tournage s'est déroulé en octobre en différents lieux de Mions -dont le cadre médiéval du château de la commune- et de Lyon pendant le Festival Lumière. S'en était suivie la création de la musique de film puis le montage de la bande originale d'inspiration

à la fois médiévale et contemporaine en partenariat avec l'école de musique de Mions. Grâce à ce projet, chaque jeune a pu redynamiser son parcours professionnel, qui par l'intégration d'une formation, qui par l'obtention d'un emploi. ■

<sup>(1)</sup> MLRSE : Mission locale Rhône Sud-Est

<sup>(2)</sup> ADSEA69 : Association départementale du Rhône pour la sauvegarde de l'enfance, de l'adolescence et de l'adulte.